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Anfrage

Anfrage:

Nach Angabe des Spitzenverbandes der Wohnungswirtschaft wurden im Juli 2023 bundesweit
31,5% weniger Baugenehmigungen als noch im Juli 2022 erteilt.

Daher fragt die Fraktion der FREIEN WÄHLER an:

1. wie sehen die entsprechenden Zahlen in Koblenz aus?

2. Wenn es eklatante Veränderungen gibt:
a) Worin sieht die Stadtverwaltung die Gründe hierfür?
b) Welche Schlüsse zieht die Stadtverwaltung daraus?
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